Tiene la palabra el señor Edil Carlos Ribeiro

Preocupación por el desorden vehicular en el entorno de la Escuela 101 de Playa Pascual

EDIL CARLOS RIBEIRO. Gracias, señor Presidente. Buenas noches para todos.

En primer lugar, quiero hacer referencia a ciertos inconvenientes que se producen con el tránsito y el estacionamiento de vehículos en horario de entrada y salida de escolares en la Escuela 101 Dr. Carlos Núñez de Playa Pascual.

En este sentido, la dirección y la comisión de fomento de la escuela se entrevistaron con ല Secretario General de la Intendencia, Sebastián Ferrero, y con el Director General de Yarwvnn Silveira. Tránsito. haciéndoles entrega de una nota firmada por los padres de los alumnos v por parte de la comunidad de esta localidad. Los vecinos plantean su gran preocupación con relación a los riesgos que corren las personas en la zona debido al desorden del tránsito vehicular, y la necesidad urgente de una solución.

Las autoridades compartieron la preocupación y se comprometieron a reunirse con los padres de los alumnos en la escuela para tratar de buscar una solución a esa situación, hecho que se concretó el pasado 15 de agosto. Allí se plantearon varias ideas tratando de buscar alternativas viables y rápidas, puesto que la seguridad de los niños es un tema serio y urgente.

El Director General de Tránsito se comprometió a que, en el lapso de un mes, se pintaría una cebra en la calle Alcides de María —la salida de la escuela da a dos calles muy transitadas—, junto con la colocación de carteles de «NO ESTACIONAR» en una de las aceras de la calle Santos Garrido. Sin embargo, hasta la fecha, esto no se ha realizado.

En la mencionada reunión, también propuesta, buscando una minimizar el riesgo de accidentes a través de la realización de obras por parte del Municipio de Ciudad del Plata, como la construcción de una senda peatonal en la calle Santos Garrido y la colocación de bancos antivandálicos para delimitar estacionamiento de motos. Esta propuesta fue aprobada nor Conceio Municipal. pero. posteriormente, la señora alcaldesa dispuso que no se realizaría por falta de fondos

Por lo tanto, hoy, en esa escuela, se sigue con los mismos graves problemas, con el riesgo permanente de que suceda un accidente que pueda afectar, nada más y nada menos, que a nuestros niños, mientras se espera el cumplimiento del compromiso asumido, que, intuimos, implica un gasto mínimo de recursos para la administración pública.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la Intendenta Ana María Bentaberri, al Municipio de Ciudad del Plata, a la Comisión de Seguridad Vial, Tránsito, Transporte y Movilidad Urbana de la Corporación y a la prensa.

Reclamos de obras y alumbrado público para zonas de Playa Pascual

En segundo lugar, señor Presidente, quiero comentar que hace más de un año reclamé por la falta de alumbrado público en la calle Samoa y por la apertura de la calle Cadillac entre la calle 4 y la calle 5, ya que, lamentablemente, los vecinos la usan como basurero.

A su vez, aprovecho para comentar que el bulevar Edison y la calle Aída están llenas de pozos.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe a la Intendenta Ana María Bentaberri, al Municipio de Ciudad del Plata, la Comisión de Obras y Servicios Públicos de la Corporación y a la prensa.

Era cuanto quería manifestar, señor Presidente. Muchas gracias.

SEÑOR PRESIDENTE (Roberto Rossi). Secretaría dará los trámites solicitados.